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La vicepresidenta segunda y consejera de Economía y Hacienda señaló que la Feria de Manzanares “es de las mejores de España”

A raú jo  reafirm ó en  la  in au gu ración  de F E R C A M  
el com p rom iso  del G ob iern o  reg ion al con  la  M u estra
La vicepresidenta segunda del Gobier
no regional y consejera de Economía y 
Hacienda, María Luisa Araujo, que in

auguró la Feria Regional del Campo 
(FERCAM) de Manzanares, destacó la 
utilidad y vigencia de la Muestra, por lo

que afirmó que el compromiso del Go
bierno de Castilla-La Mancha y de su 
presidente, José María Barreda, con la

misma “está más vivo que nunca”. Ade
más afirmó que “es de las mejores de 
España”.

La también consejera de Econo
mía, que inició su intervención en 
la rueda de prensa inaugural de 
FERCAM recordando que el pre
sidente Barreda se refiere con fre
cuencia a las instituciones auto
nómicas como “acelerador histó
rico”, dijo que la agricultura “ha 
estado a la altura de la circunstan
cias” a la hora de saltar etapas para 
llegar a la modernidad, sobre todo 
desde el punto de vista cualitati
vo.

De la Feria Regional de Cam
po de Manzanares afirmó que es 
“útil” por ser un punto de encuen
tro en el que se pueden ver las 
novedades que ofrece el sector; 
porque es un escaparate señero 
de dos productos característico 
de la región, el vino y el queso; y 
porque es una excusa para que los 
interesados en el sector se reúnan 
y hablen de los temas que les pre
ocupan.

Esos motivos son suficientes, 
señaló Araujo, para estar
inaugural de la feria, a la que cali
ficó “de las mejores de España”, 
con cuarenta y siete años a sus 
espaldas, veinticinco de los cua
les gestionados por los socialis
tas.

A preguntas de los periodis
tas sobre la nueva propuesta de 
la OCM del vino, tras subrayar los 
cambios que se introdujeron en el 
texto anterior gracias, entre otros 
motivos, al trabajo del presidente 
de la región, José María Barreda, 
dijo que todavía quedan puntos 
por mejorar, especialmente las 
ayudas a los mostos y alcoholes 
vínicos, que “no pueden desapa
recer”.

Previamente a la intervención 
de la vicepresidenta del Gobierno 
regional, el alcalde de Manzana
res, Miguel Angel Pozas hizo re
ferencia a las principales cifras que 
definen a FERCAM, como sus 
cuarenta y siente años de histo
ria, sus cien mil metros de recinto 
y un presupuesto millonario, cuyo 
cincuenta por ciento se cubre con 
aportaciones de los expositores.

El alcalde de Manzanres insis
tió en que este logro era impensa
ble hace veinticinco años, cuan
do el cien por cien del presupues
to se financiaba con subvencio
nes. Se refirió a los más de nueve 
millones de ventas del año ante
rior y a los ciento veinte mil visi
tantes que tuvo la feria, auguran
do que en la presente edición se 
puedan mejorar estas cifras.

Hizo hincapié también en que 
FERCAM, auque incluye stands 
de otros sectores de la economía, 
continúa siendo fundamentalmen
te agraria puesto que el cincuenta 
por ciento de la maquinaria ex
puesta corresponde a este sector. 
Pozas también se refirió a la im
portancia de los concursos, seña
lando que el de vinos tiene gran 
relevancia, según el jurado califi
cador de la presente edición.

AUMENTO I)E LA PARTICIPA
CIÓN DE 1A  DIPUTACIÓN

Por su parte, el presidente de 
la Diputación Provincial, Nemesio 
de Lara, que también asistió al acto

ferial manzanareño.
Para el presidente de la Dipu

tación, la prueba del éxito de FER
CAM está en que cada vez hay 
más gente que quiere exponer “y 
no puede porque no hay espacio 
y nadie quiere ser sustituido por 
otro”.

También resaltó la imagen de 
marca potente de FERCAM y la 
necesidad de apostar por ferias 
ambiciosas. “Cuando la Diputa
ción Provincial organiza FENAVIN 
o España Original, lo hace con in
teligencia de ir a una feria grande 
porque creemos que el futuro está 
en ferias potentes. FERCAM es 
una iniciativa potente y es lógico

de inauguración, calificó esta fe
ria como la primera del sector en la 
región y anunció la disposición de 
la institución provincial de aumen
tar el apoyo económico al evento.

“Sin demasiada exageración 
diría que es una feria única en los 
sectores que maneja, exclusiva y 
la primera feria de Castilla-La Man
cha en este sentido, y no tengo 
pudor en decirlo. Hay muchas pe
queñas ferias, loables, que mere
cen el respeto, pero es bueno con
seguir imágenes de marca poten
tes, que sean rentables en clave 
de promoción económica y esta 
feria es rentabilísima”, afirmó De 
Lara tras recorrer el amplio recinto

que la Diputación esté ayudando 
y dispuesta de cara al futuro a 
pringarse económicamente más 
porque es un evento que merece 
la pena”, declaró De Lara.

Entre las autoridades que asis
tieron a la inauguración de la feria 
estuvo el delegado del Gobierno 
en la región, Máximo Díaz-Cano y 
el subdelegado en la provincia, 
Miguel Lacruz. También hubo di
putados regionales, algunos con 
larga experiencia en temas agríco
las, como Antonio Salinas, porta
voz de agricultura del Grupo So
cialista en las Cortes Regionales, 
que no dudó en calificarla como 
“una manifestación importantísi
ma de los avances tecnológicos 
que está experimentando el sec
tor agrario”.

Conocedor de la feria desde 
hace más de veinte años, Salinas 
dijo que su evolución es compa
rable a la del sector agrario regio
nal “pasando de una agricultura 
muy tradicional a una agricultura 
mucho más moderna y competiti
va” . Al respecto indicó que FER
CAM ha sido y es un referente 
para quienes buscan innovacio
nes tecnológicas. “Que vengan a 
FERCAM porque es la feria del 
sector agrario más importante que 
se produce en el sur de España”.

“Aquí se puede ver de todo: 
maquinaria ligada a las laboras 
agrícolas, a la recolección, a los 
riegos, a las nuevas tecnologías 
de producción de energía, etc. 
Creo que dentro de poco en FER
CAM estarán las últimas innova
ciones del sector agrario como 
fuente de energías renovables. Por 
lo tanto, me parece un esfuerzo 
importante el del Ayuntamiento de 
Manzanares en relación con el 
sector agrario”, concluyó.

Distintos ayuntamientos de la 
comarca estuvieron representa
dos en la inauguración de FER
CAM 2007 con sus alcaldes, como 
los de La Solana y Membrilla. El 
nuevo alcalde membrillato, Euge
nio Elipe, dijo que en su localidad 
se vive de una forma muy intensa 
la Feria del Campo ya que son 
muchos los expositores de Mem
brilla que tienen stand en este 
evento “y aprovechan esta feria 
parapromocionar su empresa”. “A 
nivel particular, Membrilla es emi
nentemente agrícola y lógicamen
te está presente, tiene que ver las 
novedades que existen y todas 
las oportunidades que se ofrecen 
en esta feria”, señaló el edil.
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